

## 1. Platz beim Film- und Fotowettbewerb

Valentinstag ist bekanntlich der Tag der schönen Überraschungen - so auch für die Klassen 6F2 und einige Schüler der 10L. Im vergangenen Herbst hatte das Meller Jugendparlament die Schulen zu einem Film- und Fotowettbewerb aufgerufen, in dem die schönen und hässlichen Seiten von Melle dokumentiert werden sollten.

Bei der gestrigen Siegerehrung hatte die Klasse 6F2 den ersten Platz belegt und 300,- € gewonnen. Die Konkurrenz schloß allerdings nicht, denn auch die Klasse 10L hatte mit ihrem Film einen erfolgreichen 2. Platz belegt und 200,- € gewonnen.

Wir gratulieren herzlich!

